

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和5年度 1月号 文貴 校長

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: **楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子**

迎春

新しい年を迎え、3学期も無事スタートしました。始業式では、能登半島地震により、今なお多くの人がつらい思いをしていることを考え、通常通り学校生活を送ることができることに感謝しながら頑張っていこうと伝えました。また、1年間のまとめの時期である今学期は、「自分で考えて行動する」ことや、辰年にちなんで「**たくさんの思い出をつくって**いこう」の2つを実行していこうと話しました。保護者や地域の皆様、今年もよろしくお願いいたします。

☆児童会活動「もっとよくなれ国府南」☆

児童会活動の一環で、学校がもっとよくなるように自主的に考え、実践していくことをめあてに、活動内容や方法を各クラス、代表委員会で話し合い、2学期末に廊下右側歩行安全週間を設けました。



各学年でポスターを作成しました。校内の廊下側の壁や、階段スペースに掲示しています。



6年生と担任の先生で中心線を貼り、意識して歩けるよう工夫しました。



*高学年から見たよい点や改善すべき点をお昼の放送で呼び掛けていました。大変立派でした。

☆大谷選手ありがとう☆

アメリカで活躍中の大谷選手から、全国の小学校に野球のグローブが寄付されることになり、本校にも冬休みに届きました。左利き用を含め3つ入っていました。始業式で全員に紹介し、翌日には全員が手に取り、11日から早速使い始めました。慣れない手つきながらも楽しそうです！



☆給食週間（1/22～1/26）☆

給食だよりや食育だよりでも紹介されていますが、毎日おいしくいただいている給食について関心を高めたり、感謝の気持ちをもったりすることを目的に、さまざまな活動が計画されています。

- 1 給食献立を考案しよう…6年の****さんが考えた献立が給食で出ます！
- 2 「給食がんばりカード」の実施…食品ロスについて考えることを目的に行います。
- 3 栄養士による食に関する指導…1/15（3年）、1/19（2年）*他の学年は実施済み
- 4 児童集会（保健図書委員会）…1/26「考えて選んで食べる」ことを考えます。

***さんオリジナル献立による給食は、1/25（木）です。楽しみですね！
給食週間と同じ週から、「からだいきいきもりもり週間」も行われます。
(体力づくりウィークを含め、2/2（金）まで実施します。)

給食を残さず食べて、しっかり運動し、健康な体をつくりましょう。



☆1月の生活目標「あいさつをしよう」☆

あいさつの大切さについては、日頃から意識して生活し、学期のスタートに当たる4月、9月も同じ生活目標にしていました。今月は小学校と中学校同じ目標で、よりよいあいさつをめざそうと次のように具体的なポイントが示されました。

あいて（相手）の目を見て
いつも笑顔で
さき（先）に
つたわる声で

東陽ブロック児童生徒指導部会の先生方で話し合い、決まったものです。ぜひ、ご家庭や地域でも、このことを意識して、お互いにすてきなあいさつが交わせるといいですね。

表彰 おめでとう！！

前号に続き、2学期終業式での表彰を紹介します。

《下都賀地区読書感想文コンクール 優良賞》

1年	****	2年	****
3年	****	4年	****
5年	****	6年	****

国府南小学校のHPをご覧ください

国府南小学校のホームページで、子どもたちの活動の様子や、各月ごとの行事予定、下校時刻予定表などを見ることができます。

モバイルサイト

お使いの携帯電話でサイトをご覧いただけます。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

東陽中学区の小中学校毎月14日は『**トーヨー（家族団らん）の日**』

家庭内でのコミュニケーションがより深められますよう、各ご家庭で工夫してお過ごしください。



大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校



○1月24日（水）には、一日入学が行われます。1年生と2年生が来入児のお世話をするために、しっかり準備をしています。また、1月31日（水）には、ボランティア感謝の会が計画されていて、こちらは高学年を中心に準備をし、全児童で日頃からお世話になっている方々と活動することになっています。2月号で様子をお伝えしたいと思います。

○3学期のoneclassプロジェクト事業は、高学年の家庭科で「リサイクルデザイン授業」、総合的な学習で「キャリア教育」、全学年のふるさと学習で「しもつかれづくり」、緑を守り隊でルピナス苗植えが予定されています。今から楽しみです。

○12月のにじ色カフェでは、参加した皆さんが折り紙を楽しまれたそうです。活動後、指導されていた地域の方（夏休みのサマーチャレンジでもお世話になりました）から、子どもたち一人一人にプレゼントをいただきました。さらに、学校用にもすてきな作品をいただいたので、早速飾らせてもらっています。寒さ厳しい日にも、ほっこりとした気持ちになれます。ありがとうございました。



←児童全員にプレゼントされた雪だるまと干支（辰）です。クリスマスリースは校長室に、ペアの辰は昇降口に飾っています。



児童の作文

2学期の終業式と、3学期の始業式に発表をした児童の作文を紹介します。代表となった4名は、全校児童の前で堂々と作文を読むことができました。

2学期終業式



「2学期のおもい出」

1ねん *****

わたしが、2学期に、一ばん心にのこっていることは、うつのみやどうぶつえんへいったことです。たくさんのどうぶつを見たり、いろいろなのりものにのったりして、とてもたのしかったです。グループでは、2ねんせいがやさしくしてくれました。らいねんは、わたしたちが2ねんせいとして、あたらしい1ねんせいに、やさしく、おしえてあげたいな、とおもいます。

わたしが、2学期に、がんばったベンキョウは、さんすうのたしざんとひきざんです。くりあがるたしざんと、くりさがりがあるひきざんは、むずかしかったです。でも、さくらんぼけいさんをしっかりとかいて、がんばってれんしゅうしました。いまでは、すらすらできるようになりました。

入学してから、たくさんのともだちができて、うれしいです。これからも、みんなでなかよくあそんだり、ベンキョウしたりしたいとおもいます。3学期もがんばりたいです。

「2学期の思い出」

4年 *****

海浜自然の家の思い出を話します。

1日目に、初めてベッドメイキングをしました。シーツがとても大きかったので、4、5年男子できれいに仕上げました。みんなで協力できたのでうれしかったです。

ぼくは、食事係だったので、テーブルをふいたり、後かた付けのチェックをしたりしました。自分の飲み物を用意してみんなでいっしょに食べました。次は何をするのか、しおりを見てじゅんびをしたり、時間通りに行動するのは少し大変だったけれど、5年生に教えてもらいながらがんばりました。

2日目は、塩づくりをしました。塩づくりは火おこしから始まります。木をくべる時はとても熱いので、気を付けて入れました。塩ができ上がって、はんで少しずつ分けて家に持ち帰りました。

すなはまでの活動もありました。すなばで波と追いかっこをしました。少し気をぬくと波が自分のひざ辺りまでできていておどろきました。宿はくでは海のよさを実感しました。そして初めてのことも協力したり一生けん命やり続けると、とても楽しくて一つ一つできるようになることが分かりました。

3学期にも協力してがんばり、4年生のよい思い出を作りたいです。

3学期始業式

「3学期にがんばりたいこと」

3年 *****

ぼくが、3学期にがんばりたいことは、3つあります。

1つ目は、漢字をたくさん書いておぼえることです。テストの時に漢字をわすれてしまって、とてもくやしかったので、練習して、全部書けるようにしたいです。

2つ目は、なわとびです。ぼくは、持ちゅうとびが全ぜんできません。冬休みにたくさん練習をして3分めざそうと思いました。

3つ目は、ろう下を走らないことです。ろう下を走ると、ぶつかってけがをするので、ぼくは気を付けています。ろう下に線が引かれてからは、もっと気を付けようと思いました。

3学期は、この3つのことをたっせいできるようにしたいです。そして、4月からは4年生です。3年生でできなかったことができるようになるように、この3学期にいろいろとがんばりたいです。

「3学期にがんばりたいこと」

6年 *****

私が3学期にがんばりたいことは2つあります。

1つ目は、国語の漢字です。2学期の50問テストでは、分からない漢字が多く、あまりいい点数を取れませんでした。3学期は、1年間のまとめのテストになるので、1、2学期以上にがんばりたいです。自主学習などで、苦手な漢字やミニテストで間違えた漢字を練習して、100点を取れるようにがんばります。

2つ目は、あいさつです。私は今までクラスの友達や先生方にはあいさつをしていましたが、他の学年の人にはあまり積極的にあいさつができていませんでした。私たち6年生が積極的にあいさつする姿で下級生を引っ張り、国府南小があいさつであふれる学校になるように明るいあいさつを心掛けたいです。

この2つのことをがんばり、小学校生活のいい締めくくりとなるようにしたいです。

